



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R6 第7号
令和6年9月27日

前期が終了。10月から後期がスタートします。

本日、前期終業式を行いました。

式の中で、校長先生から次のようなお話をありました。



今日で、令和6年度前期の学習が終了します。幼稚部から高等部専攻科まで26名の皆さんがあなたの学習や部活動などに励んできました。

前期は、新しい「山聾スポーツ祭」がありました。キックターゲット、二人三脚リレー、モルック、追いかけ玉入れなどのスポーツから、自分で種目を選び、挑戦しました。また、競技中は友達を応援したり、最後は全員でダンスを楽しんだりしました。一人一人が生き生きと体を動かしたり、笑顔を見せたりする姿に感動しました。

7月は、「東北地区聾学校体育大会山形大会」がありました。幼稚部や小学部の皆さんは応援に来てくれましたね。特に小学部の皆さん、応援グッズを作り、自分たちで応援練習をして壮行式や当日の応援をしてくれました。小学部の皆さん元気な姿が素晴らしかった、とたくさんのお客さんや聾学校の先生方が話していました。中学部・高等部・専攻科の皆さん、選手として参加し、力いっぱい競技に臨みました。他の聾学校の選手と競い合う緊張や不安もあったと思いますが、最後まで全力を発揮したことこれからの生活や学習に生かしてほしいと思います。

高等部・専攻科では、就業体験も頑張ったと思います。日頃、学校で目標をもって学習を継続したり、規律正しい生活をしたりしていたことで、会社での挨拶や働きぶりが良かったことを聞きました。聾学校のリーダーとして模範となる姿は、とても頼もしいと思います。

一人一人が、自分の目標に向かって「体」を、「知識」を、「心」を、磨き鍛えて、明るく強くたくましく成長していることがとても嬉しいです。学校の先生方も授業や部活動、寄宿舎での生活、給食、校舎や校庭の整備、学校生活を支える事務などを通して、皆さんを支え、導いてきました。感謝の気持ちをもって、後期も頑張っていきましょう。

シャインマスカットをいただきました！！

6月に、高等部の生徒がみはらしの丘周辺の農家さんでぶどう箱づくりを行いました。その働きぶりに大変喜んでいただいたところです。

今回、そのお礼として、

シャインマスカットを

お持ちくださいました。

さっそく9月26日の給食で、

みんなでごちそうになりました。



～新しい先生の紹介～



9月からお世話になっています。
よろしくお願いします。

幼稚部 ほんま 本間 めぐみ 恵先生

(鈴木しおり先生代替)

■編集後記■ 10月は山形県特別支援学校PTA連合会研修大会が本校主管で行われます。

ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

(文責：坂井)